
LE PREMIER CONGRES EUCHARISTIQUE REGIONAL

Dans un premier article (1), nous avons dit ce que furent l'organisation et les manifestations publiques du Congrès régional de Sainte-Thérèse. Il nous reste à exposer, dans une troisième partie, ce qu'ont été les travaux du Congrès.

DEUXIEME ARTICLE

III. — LES TRAVAUX

Ces travaux, ce furent d'abord, les *adresses de bienvenue* présentées à Mgr l'archevêque, le vendredi soir, 12 septembre, et la réponse de Sa Grandeur.; les rapports lus, au cours de la journée du samedi, 13 septembre, dans la *conférence sacerdotale* (10 heures du matin), dans celle dite *des mères de famille* (3 heures après-midi), dans celle dite *des instituteurs et des institutrices* (3 heures après-midi), dans celle enfin dite *des hommes* (8 heures du soir); et aussi le discours prononcé le dimanche matin (10 heures), à la messe en plein air, par M. l'abbé Noël Fauteux. Nous donnerons un aperçu des uns et des autres, sans trop nous inquiéter de relier ces modestes comptes rendus par des transitions savantes.

Adresse de bienvenue de M. le chanoine Jasmin, curé de Sainte-Thérèse. — M. le chanoine Jasmin souhaitant la bienvenue à Mgr l'archevêque au nom du clergé dit d'abord sa reconnaissance à Dieu et à Monseigneur. Puis rappelant le souvenir du grand *Congrès de Montréal*, il expose que les *Congrès régionaux* devront sans aucun doute produire les mêmes bons résultats: renouveau de ferveur en Jésus-Hostie,

(1) Voir la *Semaine religieuse* du 22 septembre.